







En el "5to Seminario de Medio Ambiente", en el cual se debatió acerca de las oportunidades, desafíos y perspectivas de una de las temáticas que mas interés tiene en la actualidad del mundo empresarial y corporativo.

El Cronista, revista Apertura e Information Technology organizaron en la Rural el 5to. Seminario de Medio Ambiente, donde más de 300 personas se dieron cita para escuchar distintos paneles de oradores que contaron experiencias de trabajo, compartieron objetivos a lograr y vaticinaron lo que será Río + 20, la Conferencia de Naciones Unidas sobre Desarrollo Sustentable.

http://www.cronista.com